

Macroeconomía

Expectativas de inflación para mayo se ubican en el 9,1 %

Así mismo, el pronóstico de crecimiento para 2022 se ubicó entre 4,9 % y 5,3 %.

23/5/2022



La inflación seguirá en sus máximos históricos para el mes de mayo, según la encuesta de Fedesarrollo. - Foto: Guillermo Torres / Semana

Pese a que los pronósticos para lo que resta del año en materia de crecimiento económico son positivos, analistas y expertos en Colombia ven con preocupación lo que se viene para Colombia en materia de costo de vida tanto en el mediano como en el corto plazo, por cuenta de la inflación que aseguran se mantendrá en sus máximos históricos.



Advierten que la inflación se convierte en un riesgo para América Latina

La Fundación para la Educación Superior y el Desarrollo, Fedesarrollo, presentó este lunes 23 de mayo los resultados de su Encuesta de Opinión Financiera, con los que busca monitorear las expectativas de analistas y administradores de portafolio sobre las principales variables macroeconómicas y financieras.

En su informe para el mes de mayo, inicialmente los analistas esperan que las tasas de interés se mantengan en el corto plazo, teniendo en cuenta [que durante mayo la junta directiva del Banco de la República no tomará decisión de política monetaria.](#)

"El porcentaje de analistas que espera que la tasa de interés de política monetaria se mantenga en 6,0 % a final de mes es de 87,5 %. Por su parte, el 6,25 % pronostica un aumento de hasta el 7,0 %, mientras el 6,25 % restante prevé que llegue a 7,5 %", indicó Fedesarrollo.



Crecimiento económico de países Oede se frenó al 0,1 % en el primer trimestre

Así mismo, el pronóstico de crecimiento para 2022 se ubicó en un rango entre 4,9 % y 5,3 %, con 5,0 % como respuesta mediana. No obstante, la mayoría de los pronósticos para 2023 se ubicó en 3,5 %, situándose en un rango entre 3,0 % y 3,8 %.

"En el primer trimestre de 2022 el crecimiento anual se ubicó en 8,2 %, superior al pronóstico de los analistas de la presente edición (7,4 %). La mediana del pronóstico de crecimiento del segundo trimestre de 2022 se ubicó en 6,7 %, situándose en un rango entre 4,6 % y 9,2 %", agregó la Fundación para la Educación Superior y el Desarrollo, Fedesarrollo.

En lo que respecta al costo de vida, los analistas y expertos consultados en este estudio indicaron que las expectativas de inflación para fin de mes y fin de año se ubicaron en 9,1 % y 8,0 %, respectivamente.



Espacio público Bogotá - Foto: GUILLERMOTORRES REINA

Para el precio del dólar, que se ha mantenido en medio de la volatilidad las últimas dos semanas, la mayoría de los consultados esperan que la Tasa Representativa del Mercado se ubique para mayo entre \$4.073 y \$4.145, con \$4.100 como respuesta mediana. Asimismo, prevén una TRM de \$3.850 a diciembre de 2022.

"El porcentaje de analistas que considera que el *spread* de deuda aumentará en los próximos 3 meses fue 65,6 %. Por su parte, el 21,9 % espera que disminuya, mientras el 12,5 % restante espera que el *spread* permanezca igual", sostiene este informe.

Al momento de preguntar por los temas más urgentes en este momento para el país, las condiciones sociopolíticas constituyeron el aspecto más importante a la hora de invertir, seguido por la política monetaria, que se ubicó en el segundo lugar.

Por último, en lo que respecta al mercado bursátil en Colombia para el mes de mayo, [el 74,2 % de los analistas espera una desvalorización del índice MSCI Colcap en los próximos tres meses.](#)

Las acciones ordinarias de Bancolombia, GEB y Grupo Argos se ubicaron como las más atractivas dentro de las que componen el MSCI Colcap. Le siguen la acción de [Ecopetro](#) y Preferencial de Bancolombia.



Así se las ingenian los hogares y supermercados para enfrentar la disparada de precios

La inflación es la principal preocupación de los colombianos

A los colombianos les está costando más el corrientazo, los arriendos, la electricidad, entre otros. La inflación en el país, en los últimos doce meses –hasta abril–, tuvo un incremento del 9,23 %, la más alta en los últimos 21 años (no se tenía en esos niveles desde julio de 2020, cuando fue del 9,29 %), según el director de la entidad, Juan Daniel Oviedo.

El dato anualizado de abril equivale a 7,28 puntos porcentuales, por encima de lo que reportaba el Dane en el mismo período del año anterior, cuando la inflación fue del 1,95 %.

Individualmente, en abril, el IPC se ubicó en 1,25 %. En ese mes el arroz, la leche y la carne fueron los productos que más subieron de precio, mientras que la papa ya salió del listado de lo más caro y solo registró una variación mensual del 0,27 %.